

grund der großen Laufleistung aller Kinder bereits ein beachtlicher Betrag von 4.750,00 Euro erzielt. Da sich die Gesamtkosten der Rutsche jedoch auf 9.900,00 Euro beliefen, konnte nur durch die großzügige Spende des Autohauses Pöttig-Lauf (Idstein) die Rutsche letztendlich in einer für die Schülerzahl angemessenen Größe angefertigt und aufgestellt werden. Hierfür möchten wir uns an dieser Stelle nochmals herzlich bedanken.

Weitere tatkräftige Unterstützung erhielt das Projekt „Neugestaltung des Außengeländes“ jedoch auch durch zahlreiche große und kleine Geldspenden von Privatpersonen und ortsansässigen Firmen, wodurch die farbliche Neugestaltung des Schulhofes vorgenommen werden konnte.

Die Rutsche und der fachgerechte Einbau wurden vom TÜV ohne Beanstandungen abgenommen und so konnte - rechtzeitig vor der nächsten Winterperiode - die neue Hangrutsche am 17. Dezember 2013 offiziell mit einem kleinen Festakt durch die Schulleitung eingeweiht werden.



Aus Vereinen u. Verbänden

■ Schüler-Spendenlauf „Rutsche forever“

Unter diesem Motto gingen am 7. Juni 2013 ca. 140 Grundschüler der Oranien-Schule Elz bei einem Spendenlauf zu Gunsten einer neuen Rutsche an den Start. Hierfür hatten sich die Kinder im Vorfeld Sponsoren gesucht. Angefeuert von zahlreichen Eltern, Lehrkräften und motiviert durch fetzige Musik wurde auf-

